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 Mainz, 24.03.2025 
 
 
Anfrage 0512/2025 zur Sitzung am 09.04.2025 

 
Bilanz des ersten landesweiten Warntags in Mainz (SPD) 
 
 

Am 13.03.2025 fand der erste landesweite Warntag in Rheinland-Pfalz statt, bei dem die 
verschiedenen Warnmittel getestet wurden. Vor diesem Hintergrund bitten wir die Verwal-
tung um die Beantwortung folgender Fragen:  
 

1. Wie bewertet die Verwaltung den Ablauf des ersten landesweiten Warntags in 
Mainz? 
 

2. Gab es bei den genutzten Warnmitteln (z. B. Sirenen, Warn-Apps, Cell Broadcast, 
Lautsprecherdurchsagen) technische Probleme oder Verzögerungen? 

 
3. Gibt es Erkenntnisse darüber, wie viele Bürgerinnen und Bürger in Mainz die 

Warnmeldungen erhalten haben und ob es Rückmeldungen zu Problemen gab? 
 

4. Welche Rückmeldungen sind von Bürgerinnen und Bürgern sowie von Einsatzkräf-
ten und Behörden eingegangen? 

 
5. Welche Schlussfolgerungen zieht die Verwaltung aus dem Warntag, und welche 

Maßnahmen werden für zukünftige Tests oder reale Notlagen erwogen? 
 

6. In welchem Zustand befindet sich die Sireneninfrastruktur in Mainz, und sind weite-
re Investitionen oder Modernisierungen geplant oder sogar notwendig? 
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